



▲体育の部クラス対抗リレーで優勝した特進3年3組は総合得点でも黄軍優勝に貢献



富士見祭のオープニングでは4年後に控えた富士見高校100周年記念ロゴが決まりました。

富士見祭のオーブンニングの図案を生徒と教職員の投票で決定したのです。採用された図案はゴマーケークのエンブレム風とのことです。

台風2号の影響で、3日に行われる交通機関がストップし、3日に行われるはずの開会式とオープニングが4日にずれ込みましたが、全体の日程を1時間ずらすことで富士見祭文化の部と体育の部活動・同好会の展示、5部活動による

富士見祭のオーブンニングでは4年後に控えた富士見高校100周年記念ロゴが決まりました。

富士見祭のオーブンニングの図案を生徒と教職員の投票で決定したのです。採用された図案はゴマーケークのエンブレム風とのことです。

*Fujimi*  
第5号

静岡県富士見高等学校  
コミュニティ研究会

## 富士見祭盛り上がる

台風2号の影響で開会式・オープニングを1日繰り下ろましたが、令和5年度の富士見祭は6月4日に文化の部、5日に体育の部が盛大に開催され、盛り上がりました。

台風2号の影響で、3日に行われる



富士見櫓

新型コロナウイルス感染症の位置付けが変更になり、入場制限はあるが、保護者の方も参加して富士見祭を実施することになりました。

富士見祭のオーブンニングでは4年後に控えた富士見高校100周年記念ロゴが決まりました。これはそれまで絞られていた2つのことです。

富士見祭のオーブンニングの図案を生徒と教職員の投票で決定したのです。採用された図案はゴマーケークのエンブレム風とのことです。

富士見祭のオーブンニングでは4年後に控えた富士見高校100周年記念ロゴが決まりました。これはそれまで絞られていた2つのことです。

富士見祭のオーブンニングでは4年後に控えた富士見高校100周年記念ロゴが決まりました。これはそれまで絞られていた2つのことです。



インターハイ5年連続出場の女子バレーボール部

6月4日、草薙このはなアリーナで行われた県総体バレーボール女子決勝。相手は昨年と同じ三島南高校でしたが、20対25、25対19のセットトスレート勝ちで5年連続全国總体(北海道)への出場を決めました。優勝の原動力になったのが1年生アタッカーの福元さやかさん(背番号5)。持ち前の強烈なアタックを積極的に打ち込んでチーム最多となる13得点を挙げました。主将の渡邊実羽香さんは、「あと残り2ヶ月弱、本戦まであるので、その間

5月20、21日に行われたソフトテニス女子県総体。団体で9年ぶりにインターハイ出場を決めました。また、個人戦でも小林麻央(1年)・佐野未歩(3年)ペアが準優勝して全国に出場を決めました。

主将の野田千晶さん(3年)は、「全國に出られるのは先生方、チームメイト、友だち、親がいつもサポートしてくれたおかげなので、恩返

しできるよう頑張ります。このチームは3年生9人で、1年生の時から『インターハイで勝つ』『インターハイベスト16』という目的で、ずっとやってきたの

で、本戦でその目標を達成できるように

したいです。応援よろしくお願ひします

【今号の担当者】  
城内花音(3年)  
笠井日菜子(3年)

# 全国に羽ばたく富士見生

6月8日現在、全国高校総体、全国高校総文に決定している部活動を紹介します。県5連覇を果たした女子バレーボル部、女子ソフトテニス部、将棋部女子、バトン・トワリング部主将に全国への意気込みを聞きました。

試合に臨みたいと思います。昨年度の『春高』での悔しさを同じ全国の舞台で晴らして、笑顔で静岡に帰ってきます」と語りました。

5月21日に行われた県大会で女子団体Aチームが優勝し、8月2、3日に鹿児島県指宿市で行われる全国総文に

出場が決まりました。団体は12年ぶりの快挙だぞうです。メンバーは、「みんなでしっかりとしたが将棋アプリを入れて力を付けました。全国で1勝したい」と語りました。

た県大会で女子団体Aチームが優勝し、天野詩夢さん(2年)です。主将の渡邊

山嶋佳英さん(3年)、山嶋美雪さん(2年)です。主将の渡邊

渡邊佳英さん(3年)、山嶋美雪さん(2年)です。主将の渡邊

天野詩夢さん(2年)です。主将の渡邊

渡邊佳英さん(3年)、山嶋美雪さん(2年)です。主将の渡邊

天野詩夢さん(2年)です。主将の渡邊